

Discurso de Nicolás Maduro en Cumbre del ALBA recuerda obra de Hugo Chávez



Caracas, 5 mar (RHC) El presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, en su discurso inaugural en la XIV Cumbre ALBA-TCP (Alianza Bolivariana de los Pueblos de Nuestra América -Tratado de Comercio de los Pueblos) el humanismo del presidente fallecido Hugo Chávez.

A través de este mecanismo, Hugo Chávez contribuyó a consolidar un proyecto de integración y cooperación latinoamericana, de independencia, emancipación, concertación política, integración económica, cuyos programas en las áreas educativas, salud, deporte y cultura, han contribuido al desarrollo de políticas sociales inclusivas para el bienestar de los pueblos.

"Ha demostrado que otro mundo es posible y que, además, es necesarios hacerlo, que hay otro camino", dijo el Mandatario nacional, en la instalación de la XIV Cumbre del Alba, que tiene lugar en el Palacio de Miraflores, en Caracas, y en la que participan los presidente Raúl Castro de Cuba, Evo Morales de Bolivia, Daniel Ortega de Nicaragua, así como el primer ministro de San Vicente y las Grandanidas, Ralph Gonsalves, y diferentes delegaciones.

Esta cumbre se desarrolla en honor al comandante de la Revolución Bolivariana, Hugo Chávez, al cumplirse cuatro años de su deceso.

"El camino de nuestro países es la cooperación, complementariedad, la solidaridad humana, cristiana", dijo el jefe de Estado en transmisión conjunta de radio y televisión.

El Alba está conformada por 12 miembros: Antigua y Barbuda, Bolivia, Cuba, Dominicana, Ecuador, Granada, Nicaragua, San Cristóbal y Nieves, Santa Lucía, San Vicente y las Granadinas, Surinam y Venezuela; y tres países observadores: Haití, Irán y Siria.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/123352-discurso-de-nicolas-maduro-en-cumbre-del-alba-recuerda-obra-de-hugo-chavez>



Radio Habana Cuba